



SON MIL 628 EN 2022

Baja protección a los periodistas en el último año

El número de periodistas y activistas que están bajo el resguardo del Gobierno federal a través del mecanismo de protección incrementó apenas nueve por ciento en 2022, el número más bajo para un año completo en la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, reveló el Cuarto Informe de gobierno.

De acuerdo con cifras que se encuentran en el documento que entregó el titular de Gobernación al Congreso de la Unión, hasta junio de 2021 había mil 487 periodistas y defensores de derechos humanos inscritos al programa, mientras que para este 2022 suman mil 628. **Alfredo Fuentes** /El Sol de México



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

27

02/09/2022

LEGISLATIVO